Inauguration du

Complexe Scolaire Privé Catholique Pierre Bienvenu Noailles de Mokolo



Le Complexe Scolaire Privé Catholique Pierre Bienvenu Noailles a ouvert ses portes aujourd'hui, 07 mai 2021, par une célébration eucharistique célébrée au sein même de l'établissement situé au quartier Dedeb à Mokolo (Extrême-nord du Cameroun). La fête de ce jour s'annonçait déjà belle avec la pluie de la veille qui a rafraichi l'atmosphère en cette saison

chaude. La eucharistique a présidée par diocèse de Mgr Bruno présence de et religieuses du autorités civiles. traditionnelles ville, la du



célébration
commencé à 9h30,
l'évêque du
Maroua-Mokolo,
ATEBA en
prêtres, religieux
diocèse, des
militaires,
administratives de
personnel du

service de l'éducation du diocèse de Maroua Mokolo, des chrétiens venus des horizons divers.

Le Père Achille, curé de la paroisse Marie Immaculée de Mandaka dans son mot d'accueil, a rendu grâce à Dieu pour cette œuvre implantée dans sa paroisse. « Cet édifice grandiose fait non seulement la fierté de la ville de Mokolo mais aussi du diocèse. Ce travail vient élargir le champ pastoral et éducatif non seulement de notre paroisse, mais de toute la zone pastorale de la ville de Mokolo pour qui la pastorale de la jeunesse est une priorité. La Sainte-Famille de Bordeaux offre au diocèse une grande opportunité pour accompagner cette jeunesse, espoir de l'église et du Cameroun de demain ».



Mgr Bruno ATEBA, évêque du diocèse de Maroua-Mokolo, au début de l'homélie, a d'abord salué la présence de la sœur Anna Maria, Supérieure Générale de la Sainte-famille de Bordeaux, venue de Rome pour visiter ses consœurs et qui a donc donner un visage tout à fait particulier à cette cérémonie d'ouverture du complexe scolaire. Les sœurs de la Sainte Famille sont présentes dans le diocèse dès le début de l'évangélisation et y sont aujourd'hui encore fidèles à l'œuvre d'évangélisation des pionnières. Pour Mgr Bruno, la réalisation de ce projet se résume en deux verbes « 'aimer' et 'servir', c'est le testament que Jésus nous a d'ailleurs laissé. Une invitation à tous les hommes et femmes à s'enraciner dans un amour qui se

manifeste dans les petites choses simples de la vie quotidienne qui construisent et épanouissent. Aimer sans servir n'est pas aimer. Quand on aime, on se sacrifie et on se met au service des autres. Pour plaire à Dieu, il faut se mettre au service de ses frères et sœurs. Quoi de plus parlant que cette école pour montrer l'amour de la grande famille de PBN pour notre peuple et leur désir de se sacrifier pour servir dans l'éducation. Il n'y a pas d'avenir sans éducation, ce joyeux trésor flambant neuf est la clé pour la vie pour la jeunesse pour une éducation intégrale ».



L'évêque a continué son homélie en disant que :

« L'éducation catholique œuvre pour mettre l'homme debout et l'accompagne davantage dans la quête de sa dignité dans la recherche des valeurs humaines et spirituelles. L'enseignement dans les écoles privées catholiques est un sacerdoce qui exige un esprit

d'abnégation et de sacrifice, surtout en ce temps de crise sanitaire et sécuritaire que nous impose la covid 19, sans oublier les exactions de la secte islamique Boko Haram dans la région de Mokolo en particulier. En suivant le programme national d'enseignement, l'école catholique vise à former une communauté fraternelle en insistant sur le vivre ensemble. Elle valorise les différences comme richesses qui stimulent la complémentarité et la charité. En 1991, le Saint pape Jean Paul II déclarait : « la personne dans ses besoins matériels et spirituels est au centre de l'enseignement de Jésus ». C'est pour cela que la promotion de la personne humaine est le but principal de l'école catholique. Que le seigneur bénisse cette œuvre pour la promotion intégrale de l'homme et qu'elle porte des fruits juteux d'amour, de joie, de paix, de discipline et de réussite ».

Avant la bénédiction du bâtiment composé de douze salles de classe, la sœur Delphine NGUEZIA, déléguée de l'unité Cameroun-Tchad a tenu à remercier la fondation Noailles qui a rendu possible cette œuvre en offrant les moyens financiers. Elle a aussi remercié les ingénieurs, les maçons, les manœuvres et toutes les personnes qui se sont données pour que ce projet puisse prendre corps, sans oublier les collaborateurs et les autorités administratives et locales qui ont facilité les procédures de mise sur pied de la création de ce collège. Elle a souligné que l'œuvre réalisée aujourd'hui est le fruit du désir, des prières et des aspirations de plusieurs membres et familles de notre commune et de la grande famille de Pierre Bienvenu Noailles d'offrir un cadre idéal d'éducation intégrale qui prend en compte le savoir, le savoirfaire et le savoir-être et poursuivre l'éducation chrétienne des enfants au niveau secondaire.



« C'est le don de la congrégation offerte à l'occasion de la célébration des 200 ans d'existence dans le monde. Ce collège veut combler un besoin réel d'éducation de qualité dans la ville de Mokolo et ses environs surtout pour les plus pauvres. Cette école est ouverte à tous car, la catholicité veut dire ouverture, universalité et donc n'est pas seulement ouverte aux chrétiens catholiques, mais aussi à toute la population de Mokolo, aux chrétiens de toutes les obédiences, aux musulmans, aux croyants de la religion traditionnelle. A la suite de notre fondateur, soyons attentifs

aux besoins de notre temps par la parole, la présence et l'action afin d'étendre et fortifier la foi. Comme Jésus, Marie et Joseph qui n'aimaient, ne voulaient et ne cherchaient que Dieu seul en toutes choses, ce complexe est une œuvre de la volonté et de la providence divine pour

éloigner de l'homme l'ignorance. Que toutes les personnes qui ont contribué et contribueront encore pour l'avenir de cette école soient comblées de grâce ».





Dans sa prise de parole, la Sœur Anna Maria a remercié toutes les personnes qui ont contribué à la réalisation de ce projet. « L'éducation était une des réponses que notre fondateur. Pierre Bienvenu Noailles, avait données à la population rurale de son temps. Il était un pédagogue qui créait des écoles pour des formations adaptées pour chaque milieu (agricole, élevage...). Comme lui, nous souhaitons former de bons citoyens capables de transformer positivement le monde. Ce collège est un signe d'espérance et source des valeurs à promouvoir pour un monde meilleur. Le premier défi de la construction



a été réalisé, nous rendons grâce à Dieu. Le plus grand défi maintenant est la collaboration de tous pour que l'école soit une présence significative au milieu de ce peuple ».

La cérémonie s'est achevée par la bénédiction des salles de classe et un repas fraternel.















GLOIRE A DIEU SEUL ET TOUT PAR MARIE ET JOSEPH



Mokolo, le 07 Mai 2021